
Zurzeit spricht man viel über die Umwelt und wie wir sie schützen können. Viele Leute 

interessieren sich aber nicht dafür. Also was können wir eigentlich machen? 

Zuerst denke ich, dass wir weniger Autos benutzen sollten. Im Jahr 2014 gibt es weltweit 

mehr als 3 Autos pro Person. Ist das normal? Ich finde das sehr schlecht. Leute sollen mehr zu 

Fuß gehen –wir würden die Umwelt schützen und etwas für unsere Gesundheit machen. 

Es gibt auch große Probleme mit dem Wasser. Die Eisberge schmelzen, Leute in Afrika haben 

zu wenig Wasser. Und wir? Wir haben genug, aber wir schätzen es nicht. Wir verbrauchen zu 

viel Wasser. Statt zu baden, sollten wir mehr duschen und wir sollen uns nicht Zähne bei 

laufendem Wasser putzen. 

Das nächste große Problem ist der Abfall. Wir produzieren zu viel und wir werfen auch viele 

gute Lebensmittel weg. Bei jedem Einkauf nehmen wir 2 – 3 Plastiktüten mit. In der Slowakei 

benutzt man durchschnittlich 400 Plastiktüten jährlich. Wir sollten diese nicht wegwerfen, wir 

können sie recyceln – außerdem Plasti, Glas, Papier und Metall. 

Also was denken Sie jetzt, werden sie sich um unsere Umwelt mehr sorgen? Wenn nicht, 

antworten Sie auf die Frage: Wo werden unsere Kinder leben? 
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